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皆さん体力不足を感じられる事はありませんか？もうちょっと運動した方がいいんだけれどと

いった方、一緒に病院周辺を歩いてみませんか？ 

見慣れた道なんだけど、人と歩くと新たな発見があったりするかもしれません。 終了後は、

糖尿病指導医である田中雅之先生の健康講座も予定しています。 

平成 26 年 10 月 25 日（土）午前 10 時スタートで、ウォーキングを開催したいと思います。20

名程度の人数での開催予定です。 

距離は約 3km（45分程度） 

ご希望の方は、玄関前の申込用紙に必要事項を書き,ボックスにお入れ下さい。連絡先の記載を

お忘れなくお書き下さい。こちらから、ご連絡いたします。 

尚、通院中の方は主治医とご相談のうえ、また、ウォーキング中の事故やけがに関しまして

は、ご自身の責任の元にご参加下さい。 

 

 

お知らせ 

南風たより 〜みなみかぜ たより 〜 

 

.田中先生と歩こう！第 1回南部ウォーキングのご案内 

〜麻酔科 大藤雪路 先生 着任〜 
本年７月より当院に麻酔科の専門医である 大藤雪路先生が着任されました。 

これまでも、手術の折には来院頂き、全身麻酔の手術に立ち会って頂いていましたが、今後は、

外来診療にもご協力頂き、痛みのコントロールに関するご相談もお受けできる事になりました。

痛みに関するご質問やお悩みなどありましたら、長崎県出身の気さくな素敵な先生ですので、ぜ

ひご相談下さい。 

時には、他の医療機関からのご依頼で手術に立ち会われたり、当院の訪問看護ステーションなど

とも連携しながら、在宅医療にもご助力頂いたりと院外でもご活躍される予定です。診療時間

は、月曜から土曜の午前中および、午後は、手術のない日になりますので、午後受診を希望され

る場合は、受診前にご確認をお願いします。 
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２.健康講座とミニコンサートのご案内 

平成 26年 11月 15日（土）午後 3時 30分より 

昨年同様 1時間程の予定で外来待合室にてミニコンサートと健康講座を開催したいと思います。 

お聞きになりたい方は当日当院外来待合室に直接、お越し下さい。ただし、スペースに限りが

ありますので、満席の場合はご容赦下さい。 

    第１部 健康講座  

     内 科：田中雅之 先生（15分） 

      外 科：八尋陽平 先生 (15 分) 

 

    第２部 ミニコンサート：バンド演奏 患者様 職員による歌 （時間３０分程度）        
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アンケート結果 
     ご報告とお礼 

○ “わたしの想いを     
   つなぐノート” 

 皆様は、自身の人生の終末期についてお考え

になる機会はありませんか？まだ、若いし、い

ざとなれば、自分で判断できるとお考えでしょ

うか。ただ、急な病に倒れた時や高齢になって

自身で治療の選択ができないなど、不測の事態

は起こりうるものです。そんな時、ご家族は皆

様に一日でも長く生きていてほしいと手を尽く

される事でしょう。ただ、それがご自身が望ん

でいたかどうか意志を確認できないまま、長期

に渡っての治療が継続し、ご家族が身体的にも

精神的にも疲弊する場合もありえます。 

そのような時、ご自身が考える終末期の医療の

選択をご家族や主治医に伝える手段として、宮

崎市が作成したのが“わたしの想いをつなぐノ

ート”です。日頃考えているご自身の終末期に

ついて、精一杯の医療を望まれる方はその想い

を、してほしい事・してほしくない事・考えてい

る事がある方はその想いを、書き留めておきま

せんか？ 

ノートには書き方の手引きもついています。玄

関に見本を置いています。ご興味のある方に

は、有効にお使い頂くため、訪問看護ステーシ
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編集局から 

。(石川) 

 

病院代表番号：0985-54-5353 

ホームページアドレス www.nanbuhp.or .jp 

  “ 南部病院 宮崎 ” で検索して下さい。 
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５月中旬に外来待合室にて、当院の接遇委員

によりアンケートを実施しました。 

当院では、昨年 12月より午前中の患者様の多

い時間帯に玄関前に職員が交代で立ち、フ

ロアの案内や車の乗降のお手伝いなど患

者様への気配りを実施しています。 

立ち始めた当初、違和感を感じられた患者様

から不審がられたり、アンケートに不要で

は？とのお声を頂く事もありました。 

ただ、実際行っている職員としては、患者さ

んとの貴重なコミュニケーションの時間であ

ったり、困っている方を見かける事があった

りした事で、ともかく継続しようという事で

半年続けて参りました。今回、半年を経過し

て、現在の患者様のお声をお聞きしたいと感

じ、アンケートを実施いたしました。 

結果は、88%の方から、印象が良かったとのご

意見を頂きました。また、93%の方からは、今

後も続けて良いとのご意見を頂きました。 

今後、当院の雰囲気や印象について、もっと

多くの方にご満足頂ける様ますます努力した

いと考えています。 

ご協力頂いた患者様に心からお礼申し上げま

す

。
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